

VOCERA DE FAMILIAS DE PESCADORES DESAPARECIDOS:

Claudia Urrutia: “No sufrieron, por cómo fue el nivel de destrozos y lo que quedó de ese nivel de destrozos”

• Los familiares de los siete pescadores desaparecidos en la lancha Bruma tuvieron acceso a la revisión de las imágenes de los robots submarinos de la empresa Underdeep, utilizados en la búsqueda, lo que les permitió responder una interrogante que “no los dejaba dormir”.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES

FOTOS: IMÁGENES ROBOTS SUBMARINOS EMPRESA UNDERDEEP

TALCA. Los familiares de los siete pescadores desaparecidos en la lancha Bruma, tuvieron acceso a las imágenes que capturaron los robots submarinos de la empresa Underdeep que participan en las pericias producto de la tragedia marítima ocurrida en la madrugada del 30 de marzo pasado frente a las costas de Coronel, en la Región del Biobío.



Claudia Urrutia, presidenta de los bacaladeros del Maule y vocera de las familias de los pescadores desaparecidos, se mostró muy afectada y acongojada tras revisar las imágenes.

“NO SUFRIERON”

Los videos son tan impactantes, que la dirigente de los bacaladeros del Maule y vocera de las familias de los siete pescadores desaparecidos señaló que el nivel de destrozo es altísimo.

“Uno al hacer ciertos cálculos, uno dice: ‘¿Sabes qué? Como giró el tiempo... Si hubiesen estado levantados, y a los com-

pañeros también, que siempre se preguntan: ‘Oye, si yo estaba atenta a la radio ¿Por qué no avisaron?’ Bueno, no les dio tiempo de haber reaccionado, no sufrieron”, señaló acongojada Claudia Urrutia.

La misma dirigente agregó: “Es lo más importante que yo les transmitiría a las familias, que no sufrieron, porque en tiempo y en velocidad y los

nudos y cómo se desplaza y el nivel de fuerza... no les permitió sufrir. Eso es muy importante con lo que vimos”.

INVESTIGACIÓN

El naufragio de la lancha Bruma, por el que permanecen desaparecidos siete pescadores de Constitución, se habría producido tras una colisión con el buque de pesca industrial

Cobra, de la empresa Blumar, según indican los primeros antecedentes. Sin embargo, los hechos aún se encuentran en investigación por parte de la Fiscalía Marítima y el Ministerio Público.

Urrutia, muy afectada por todo lo que ha sucedido y que mantiene muy golpeadas a las familias maulinas y a todo Constitución, agregó que “al verlo, bueno, se abren de nuevo las heridas e interrogantes. Sufrieron, no sufrieron, cómo fue el nivel de destrozo, qué fue lo que ocurrió que quedó ese nivel de destrozo”.

Por su parte, la prefecta inspectora y jefa regional de la Policía de Investigaciones (PDI) en la Región del Biobío, Claudia Chamorro, informó que los resultados de los peritajes en el dique flotante al buque Cobra todavía no están listos.



Restos de la lancha Bruma, según imágenes que capturaron los robots submarinos de la empresa Underdeep.



El nivel de destrozos de la embarcación menor que tripulaban los siete pescadores maulinos desaparecidos es altísimo.